

BOB会九州支部ニュース

(2015新年特集号)



「あるがままで参加、楽しみましょう」

九州支部支部長 織方国勝

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては健やかな新年を迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年は豪雨による広島土石流災害、御嶽山火山噴火、長野県北部地震、そして阿蘇山マグマ噴火など日本列島全体が自然災害に見舞われた一年でした。防災の基本は自助、共助と言われておりますが特に長野県白馬村では強度の地震災害にもかかわらず一人の犠牲者も出なかったことは奇跡的で、日頃の共助精神と防災訓練がいかに重要であるかを教訓として地域防災の指針としたいものです。

昨年はJTBグループも田川社長から高橋社長に引き継がれ、2020年ビジョン達成に向けチームJTBの総力を結集すべく力強いスタートが切られました。BOB会本部も堀内会長から新倉会長へとバトンタッチされ、名称もOB・OG会と変更されました。本部主催行事もフォトコンテスト、全国ゴルフ大会などの新設やBOB新聞の発刊、ホームページの機能強化など広報活動の活発化が始まり、会員へのさらなる情報提供が強化されました。

九州支部は昨年創立50周年という記念すべき大きな節目の年でした。7月の記念総会は台風8号の影響により余儀なく中止せざるを得ませんでしたが、記念旅行は計画どおり実施致しました。台湾旅行は30名の参加があり、和気あいあいの中で会員の皆様も昔添乗した頃を思い浮かべながら台北市内、故宮博物院、日月潭などを巡り、新たな思いでと絆が深まりました。特に台北市内の街並みの美しさと、各観光箇所で中国本土からの観光客が席卷するほどの多さに驚愕した事が、極めて印象的でした。紅葉の阿蘇旅行はゴルフ、グラウンドゴルフ大会も併せて開催され73名の会員が参加し、ゆったりした時間軸の中でさらなる懇親を深めました。記念旅行はいずれも大成功裏に終了いたしました。支部創立50周年という歴史の中でこのような記念行事が盛大に開催できる組織力を構築された先人達に、改めて敬意を表したいと思います。

お蔭さまで九州支部は昨年 8 名の新入会員に入会いただき 355 名（11 月末現在）の会員数となりました。
今後会員の高齢化や退職者数減などにより全体的に会員減少化を危惧しているところです。そこで会員拡大策として既退職未加入者の加入促進、グループ会社員への加入促進などが肝要ですので、会員の皆様のご協力を切にお願いいたします。

支部活動の柱である「お客様紹介運動」の実績につきましては、11 月末取扱額累計で 7,778 万円（前年対比 83.5%）と厳しい状況で推移しています。平素会員の皆様にはご協力いただいておりますが、本年も会員本人の旅行はもちろんの事、知人、友人、親戚など積極的な紹介をお願いします。

一方親睦活動につきましても様々なイベントを充実計画していきますので、気軽な気持ちで参加され大いに楽しまれることを期待しています。特に総会（懇親会）、忘年親睦会にはさらなる親睦の輪を広げると同時に、会員相互の近況、健康度の確認場として是非参加願いたいと思います。

現在近況報告方法は会員の皆様の誕生日に支部ニュースに掲載していますが、実態的には出稿が少なく掲載数もまばらとなっています。会員の中からも従来の方法（一括集約、一括掲載）に戻してほしいとの声もあり、理事会で検討したいと考えています。

今年は未（ひつじ）年。縁起話として群れを成す羊は家族の安泰を示し、いつまでも平和に暮らす事を意味しています。
最後に今年一年会員並びにご家族様のご健勝とご多幸を祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。



本業を磨き「旅のちから」を最大限に発揮

株式会社 J T B九州
代表取締役社長 野口和義

あけましておめでとうございます。謹んで新年の祝辞を申し上げます。

B O B会九州支部の皆様におかれましては、健やかに新年をお迎えになられましたことと心よりお慶び申し上げます。本年が、皆様にとって明るい希望の年になりますようお祈り申し上げます。

また昨年12月16日に開催されましたB O B忘年会では、ご出席いただいた皆様方との和やかな懇親の機会をいただき、また私ども後輩に対する暖かいエールを頂戴いたしました事、心より御礼申し上げます。

さてJ T B九州の2014年度は、上期において、福岡ホノルル線の一部撤退・減便、円安といった要素に加え、消費税増税により消費マインドの低下により、海外旅行を中心に需要の伸び悩みが見られましたが、ユニバーサルスタジオジャパン（U S J）の新アトラクション開業の効果により、関西を中心とした国内旅行が堅調に推移いたしました。昨年から継続している法人需要の回復基調もあり、総合的には順調な事業展開となりました。しかしながら、下期に入り消費マインドの停滞基調が顕著に現れはじめ、不安定な国際情勢の影響も相まって大幅に業績が変動する可能性がでてきており、不透明感が否めないと言わざるを得ません。

そのような状況の中、J T B九州は「専門性と総合力によるお客様への価値提供を通じて地域に不可欠な企業になること」を2015年度のビジョンとして事業革新に取り組んでいます。当社の「交流文化事業」完成に向けての道筋は、本業を磨き「旅のちから」を最大限に発揮することだと考えています。旅行すなわち「人が移動して集まる事」を合理的に計画し、安全かつ快適に運営し目的に応じた効果＝「旅のちから」を演出することこそ、100年の歴史の中で先輩諸氏のご尽力のもと築き上げてきた私たちがもっとも得意とする本業の力です。その力によって私たちはお客様から評価され信頼されてきました。

その「旅のちから」を軸にした様々な提案を行うことで新たな需要を創り出すこと、新たな事業領域を開拓することこそ、地域経済の活性化に貢献し、地域に不可欠な企業になる重要なポイントであり、引き続き全力を挙げて取り組んで参ります。

B O Bの皆様におかれましては日頃より「お客様紹介運動」を推進していただき、今年度も11月累計で取引額が、7,800万円と着実に実績を残していただいております。日頃のお力添えに感謝申し上げますとともに、これまで同様J T B九州グループに皆様方の暖かく力強いご支援を賜りたく、一同、心よりお願い申し上げます。

地区会だより

○ 北九州地区会・・・野栄 明

BOB・OG会の皆様、新年明けましておめでとうございます。

北九州地区会も3年目を迎え親交を深めるべく活動をした1年間でした、
昨年の活動としては、1月に新年会を九州の旧玄関口門司港で開催いたしました、
国の重要文化財門司港駅前三井倶楽部で関門海峡の行き交う船や潮の流れ、名物ふく料理を味わいながら昔話や、近況など語らう、あつという間の2時間30分でした。
4月には北九州八幡地区、皿倉山のふもと河内貯水池にある温泉で緑いっぱいの景色を眺め温泉でゆっくり体を癒し団欒を深めた一日でした。親睦ゴルフも企画
いたしましたが北九州在住者でゴルフをする人があまりおられないようで参加者が少なく少々残念でした、50周年記念行事の海外国内旅行も参加者が少なく残念
でした。当地区会、会員数は多いのですが日々の生活基盤を北九州に置いてある方が少なく参加者を集客するのが難しい課題です。

地区会活動とは少し離れていますが筑豊ボタ山会を1月と10月年2回開催(20名前後参加)、直方会を1回開催(8名参加)しました。今年も女性会員の増強、お客様紹介運動の活性化、会員親睦を目指して明るく楽しい地区会運営を心掛けてまいる所存です。

本年もBOB・OG会員皆様のご多幸、ご健勝と共にBOB・OG会の益々の親睦、お客様紹介運動の更なる増倍を祈願しながら精一杯努力してまいります、お引き回しの程よろしく願いいたします。

○ 佐賀地区会・・・最所 勝樹

九州支部のOB・OGのみなさん、明けましておめでとうございます。

長年、“はがくれ会・ムツゴロウ”会を中心にJTB OBとして微力ながら支店への一助となることを目的に活動してまいりました。

一昨年になりますが、はがくれ会50周年を記念し、2泊3日で東京ツアーを実施しました。参加者は16名。浅草・助六の宿「貞千代」に宿泊。「幫間(たいこもち)」「落語」など江戸情緒を満喫し、浅草寺、隅田川下り、東京スカイツリー・・・等々もと同僚と仲良く、まさに「お上りさん」気分を楽しみました。

地区会としては、昨年6月7日(土)に博多都ホテルにてご来賓として前支部長の満留省吾様にご出席いただき、第一回の佐賀地区会がスタート致しました。

また、九州支部50周年を迎え海外・国内と記念行事が実施され、佐賀地区から台湾(9/25)5名・阿蘇旅行(11/7)6名が参加しました。

11月19日は忘年会を佐賀ワシントンホテルで開催。佐賀支店から満木課長にご出席いただき支店の現状説明と今年2月28日の演歌の祭典の協力依頼を受け地区会として早速取り組を検討しました。15名の参加でしたが和気あいあいと一年を振り返りながら、来年も無病息災を祈念し散会しました。

新年会は2月18日(水)に開催します。佐賀支店で勤務されたOB・OG及び現役の方々、ご参加お待ちしております。

○ 熊本地区会・・・志水 逸郎

会員の皆様、謹んで新春のお慶びを申し上げます。
新しい年をご健勝で迎えられたことと思います。

去年は BOB 会九州支部創立 50 周年を迎えましたが、これを記念して 9 月には台湾旅行そして 11 月には阿蘇旅行と、併せて 100 名規模の会員の方にご参加を頂きましたことは、誠に嬉しい限りでした。ご参加いただいた皆様にも「本当に楽しい旅でした」と、異口同音におっしゃっていただきました。本当にありがとうございました。

ここ熊本では阿蘇旅行の後ここ最近阿蘇中岳の噴火が続いており、観光もままならず支部の旅行が終わったあとでよかったと思っております。早く落ち着いて欲しいものです。

一方、熊本市内では MICE 施設整備計画（中心部の桜町、花畑地区の大規模再開発）なるものがいよいよスタートします。人口減少化に伴い、交流人口の増加を目指して国内外から人を呼び込み、市民が集う施設として巨額の資金を投入して再開発が行われるようです。一部の市民からは疑問の声もありますが、スタートした以上、市の方も腹をくくって失敗のないように取り組んでほしいものです。

(MICE)

(M・・・Meeting I・・・Incentive C・・・Convention E・・・Event/Exhibition)

今回も恒例になりました地区の新年懇話会を 1 月 24 日（土）熊本交通センターホテル（再開発により今年が最後になります）にて 12 時 30 分より開催いたします。

熊本にご縁のある皆様のご参加を心よりお待ち申し上げます。

○ 鹿児島地区会・・・大迫 安雄

明けましておめでとうございます。本年も宜しく願いいたします。

鹿児島地区会の行事としては、3 月か 4 月に甲突川の川べりで会員（9 名）を対象とした花見を計画しています。5 月の土曜日・ランチを挟んだ鹿児島支店勤務経験者を対象とした会を計画しています。（去年は 30 名程参集実績）会員を 2 桁に増やすため 20 名程の方に加入パンフを送付していますが、年明け後、機会ある事にパンフを持って加入促進に努めたいと思います。早く 2 桁以上の組織になるのが、私のささやかな夢であり目標です。

○ 大分地区会・・・豊田 修司

明けましておめでとうございます。

昨年は九州支部設立50年記念諸行事が盛会の内に終了し思い出に残る楽しい一年でした。

BOBかぼす会も3年目を迎えます、大分地区会員23名、今年も楽しい交流ができるように活動したいと思っています。

さて、昨年はNHK大河ドラマ黒田官兵衛でにぎわいましたが今年もBUNGOは大賑わいです。

春には、大分市制100年記念事業の総仕上げとして大分駅ビル、駅前広場（大友宗麟とザビエルが出迎えます）県立美術館、宗麟館等が一斉にオープンします。

大分駅ビルは水戸岡鋭治氏のデザインで220のテナントと2000台の駐車場を有し、特にユニークなのは屋上庭園、旧大分駅舎屋上にあった鉄道神社をそのまま移設、農園やミニ列車など多彩な設備で構成、博多駅ビルの屋上庭園の2倍の広さがあり、計画では宇佐神宮がある大分らしいお寺（お宮）、大友時代にちなんだ教会が建設されるとのことです。

現在ビルの覆いが取れザビエル城（ビル全体のイメージ）と屋上に何やら五重の塔らしいものが出現しました。

6月にBOBかぼす会を開催予定です、お越しの際は是非大きく変わったBUNGOをご覧ください。

まっちよるで、きちよくれ！！

○ 宮崎地区会・・・鈴木 喜博

明けましておめでとうございます。

昨年1月、織方副支部長（現支部長）をはじめ、22名の参加をいただき、地区会第2回懇親会を開催しました。ご参加いただきました皆様には、厚く御礼申し上げます。又、昨年は、九州支部50周年事業にも、地区会会員から少人数ではありましたが、海外、国内とも参加できたことを何よりも嬉しく思います。

昨年は、ソフトバンクホークスの日本シリーズ優勝！キャンプ地の宮崎は大喜びでした。又、最後の詰めでリーグ優勝を逃がしましたが巨人の活躍も光っていました。今年の春のキャンプは大いに盛り上がることと思います。皆様も是非、宮崎へお越しくください。

今年は、宮崎～大分間で、最後の未開通区間の佐伯～蒲江間が3月までに開通、高速（東九州自動車道）で結ばれます。宮崎県民にとって産業・観光両面から大いに期待したいところです。

当地区の懇親会は、夏場に宮崎県内在住の、そして、冬場は県外の皆さんにもご参加いただく年2回の開催をしています。（いずれも、正会員だけでなく、両支店経験者全員の皆様を対象にしています）。今回、その地区会懇親会を1月18日（日）に開催いたします。両支店経験のOB・OG皆様には、ご案内のはがきを差し上げたつもりですが、まだまだ、漏れがあるような気がいたします。未着の場合にはご容赦いただき、ご一報賜れば幸いです。是非、お誘いあわせの上、ご参加いただきますようお待ち申し上げます。



支部の年間スケジュール

1月	・支部ニュース新年特集号作成 ・麻雀大会（27日）	7月	・総会、レディース会
2月		8月	・麻雀大会
3月	・理事会、（株）JTB九州懇談会	9月	・理事会 ・グラウンドゴルフ大会
4月	・観桜会	10月	・ゴルフコンペ
5月	・ゴルフコンペ	11月	・バス旅（予定）
6月	・理事会	12月	・理事会 ・忘年会、レディース会
【地区会の開催予定】 宮崎(1月18日)、熊本(1月24日)、佐賀(2月18日)			